

IMPRIMIR ARTICULO

## ■ PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

## MADRID / Usuarios dirán en Bruselas 'no' al nuevo trazado

EFE/MADRID

Una representación de la Junta de Usuarios del Júcar acudirá este mes a Bruselas, para trasladar su rechazo al nuevo trazado del trasvase y su decisión de no consumir el agua que provenga del Azud de la Marquesa «por sus condiciones inadecuadas para el regadío».

[Publicidad](#)

Creen los regantes que no se les está teniendo en cuenta en ningún momento. Según el portavoz de la Junta de Usuarios, Ángel Urbina, «el Gobierno va a pedir a la UE 120 millones de euros para la nueva canalización del Júcar-Vinalopó, que no va a tener usuarios. Vamos a explicar en Bruselas que no queremos que nos tomen el pelo y que no usaremos el agua que venga del nuevo trazado, porque no se puede emplear». Además, la Junta y Riegos de Levante quieren crear una Federación Provincial de Regantes.

Urbina recuerda que aún está esperando «que la ministra Narbona conteste sobre la mesa de concertación que le propusimos para hablar de que queremos calidad de agua y un precio similar al del trasvase Tajo-Segura».